

Franckesche Stiftungen zu Halle

Entwurf der öffentlichen Schulfeyerlichkeit welche das Königl. Pädagogium Freytags den 30sten März von 2 - 5 Uhr. zum Schluß der Winterlectionen ...

Königliches Pädagogium zu Halle

Halle, 1798

VD18 13106112

Abschnitt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215082

Freitag Vormittag

von 8 — 12 Uhr

Privatexamen,

wobey uns die Gegenwart der einheimischen Väter und Verwandten
unsrer Zöglinge, so wie gelehrter Männer und Jugendfreunde
sehr ehrenvoll und willkommen seyn wird.

Freitag Nachmittag.

Öeffentliche Redeübung.

Von 2 — 5 Uhr.

-
- H. T. Meckel, aus Halle. Der junge Bauer. Von Nikolay.
G. L. W. Böttcher, aus Halle. Ibrahim. Eine Erzählung von
Pfeffel.
G. A. E. Niemeyer, aus Halle. Der reiche Mann. Von Gleim.
E. A. H. L. Graf von Seydewitz, aus Sachsen. Elysium. Von
Matthison.
K. T. Meckel, aus Halle. Das Lied vom braven Mann. Von
Bürger.
-
- A. K. F. Schröder, aus Pommern. } Der Zauberer von Herder,
E. A. B. Hoffmann, aus Schlesien. }
-
- A. von Madai, aus Halle. Naturzeichnung. Von Hippel.
-
- E. J. W. Kämmerer, aus Mecklenburg. } Scenen aus Lessings Frey-
J. A. Dryander, aus Halle. } geist.
W. L. W. E. v. Siegsfeld, aus Anhalt. }
-
- J. P. Kehfeldt, aus der Neumark. Bruchstück aus Thümmels Reisen.
G. H. K. Koes, aus Dänemark. Finette. Erzählung von Nikolay.
J. D. Niemeyer, aus Halle. Ein Gemählde aus der Sündfluth.
Deutsche Prosa.
J. G. von Madeweiß, aus Halle. Der Handschuh. Ballade von
Schiller.
-

A. H. von Jakobi, aus Preußen.
E. J. M. F. v. Hopfgarten, a. Mecklenb. } Die Höhle auf Antipa-
ros. Von Engel.

E. F. von Houwald, aus der Niederlausitz. An den Friedenscongreß
zu Rastadt. Ode.

E. F. W. Kämmerer, aus Mecklenburg.
F. A. Schöber, aus Halle.
F. C. Schlichting, aus Plessand.
A. W. von Prittwitz, aus Schlesien.
L. W. Vassenge, aus Halle.
A. F. Töpfer, aus Schlesien. } Der Journalist. Gespräch
mit untermischter Decla-
mation.

F. C. Bach, aus Halle. Der Abschied Hektors von Andromache. Aus
dem Homer nach Voss.

Abschiedsredner aus Selecta.

A. L. Bartels, aus Halle.

L. W. Salice-Contessa, aus Schlesien.

Zum Beschluß werden unter die, welche sich durch Fleiß und Wohlver-
halten des vorzüglichsten Lobes würdig gemacht haben,
einige

Prämienbücher ausgetheilt,

und mit einer

kurzen Rede des Aufsehers

beschlossen.